

Meyer lobt Wissen der neuen Kampfrichter

Leichtathletik: Bei Grundlehrgang in Schwarmstedt 60 Fragen aus internationalem Regelwerk beantwortet

Während die Leichtathletik-Aktiven angesichts des anhaltenden Winters vom Start in die neue Freiluftsaison vorerst noch nur träumen können, bereiteten sich einige angehende Kampfrichter aus dem Kreisverband bei einem zweitägigen Grundlehrgang in Schwarmstedt auf ihre neue Herausforderung vor.

Schwarmstedt (ot). Acht Männer und Frauen aus drei Vereinen des Kreisleichtathletik-Verbands Soltau-Fallingb.-stel haben mit Absolvierung des Grundlehrgangs ihre Befähigung zum Kampfrichter erworben. Unter Leitung der NLV-Referenten Anja Pauling (MTV Schwarmstedt) und Fritz Meyer (TSV Ahlden) erhielten die Leichtathleten im Vereinsraum des MTV Schwarmstedt Einblick in die Internationalen Wettkampfgeln (IWR). Eine schriftliche Prüfung mit 60 Fragen bestätigte am Ende allen Teilnehmern ihr erworbenes Fachwissen als künftige Kampfrichter.

„Ein sehr gutes Ergebnis“, lobte Fritz Meyer am Ende die Teilnehmer, „wenn auch leider fast ein Drittel der vorher gemeldeten Teilnehmer wegen der Grippewelle absagen musste.“ Der Grundlehrgang diente einigen Teilnehmern zugleich als erforderlicher Nachweis zum Erwerb einer Trainer-oder



Ausbilder un erfolgreiche Prüflinge: Die NLV-Referenten Anja Pauling (vorne links) und Fritz Meyer (3. v.li.) mit den neuen Kampfrichtern Hanna Schrubstock und Maximilian Küddelsmann (vordere Reihe), sowie Carola Ernst, Monique Schlüter, Dominik Marten, Lukas Neumann, Jan-Phillip Abelbeck und Christian Haupt (hintere Reihe v.li.).

Übungsleiterlizenz im Leistungssport des Niedersächsischen Leichtathletik-Verbandes.

Die erfolgreichen Teilnehmer sind: Dominik Marten und Monique Schlüter (beide MTV

Schwarmstedt), Hanna Schrubstock, Lukas Neumann, und Carola Ernst (alle VfB Mun-

ster), Maximilian Küddelsmann, Christian Haupt und Jan-Phillip Abelbeck (alle SV Munster). Sie dürfen nun ihr Können bei den Veranstaltungen der neuen Saison beweisen